

KOMCOM Süd

Informiert mit infas enermetric

[27.04.2009] Auf der KOMCOM Süd informiert das Unternehmen infas enermetric im Rahmen von zwei Workshops über softwaregestütztes Liegenschafts-, Gebäude- und Energie-Management.

Zu zwei Workshops lädt infas enermetric im Rahmen der KOMCOM Süd (28. bis 29. April 2009, Karlsruhe) ein. Wie das Unternehmen mitteilt, werden am ersten Messttag Nutzen und Vorteile eines softwaregestützten Liegenschafts-, Gebäude- und Energie-Managements erläutert. Im zweiten Workshop informiert Harald Fechter, Landratsamt Zollernalbkreis, über das Thema Energie-Management in Landkreisen. Am Messestand A13 präsentiert infas enermetric neben der Facility-Management-Lösung FM-Tools auch Dienstleistungen wie die fertig befüllte Datenbank für den schnellen Einstieg in ein softwaregestütztes Energie- und Gebäude-Management.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd 2009, Veranstaltung, Facility Management, Gebäude-Management, infas enermetric